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REQUERIMENTO Nº 265 /2021 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, que nos seja encaminhada 

informações relativas ao número médio de cidadãos jaguariunenses que 

necessitam de tratamento com equipamento para hemodiálise decorrente de 

doenças renais crônicas. 

 

JUSTIFICATIVA 

Requeremos, através da presente, informações sobre o número 

médio de cidadãos jaguariunenses que hoje necessitam realizar tratamento em 

equipamento de hemodiálise devido doença renal crônica. 

O pedido se justifica, pois o venho recebendo solicitações de 

pacientes renais que são obrigados a se submeter a hemodiálise, bem como de 

familiares, para que o hospital municipal Walter Ferrari estude a possibilidade, ao final 

da fase aguda dessa pandemia, de criação de uma ala de hemodiálise, para que eles 

deixem de ter que viajar constantemente para hospitais de cidades vizinhas para o 

tratamento. 

Certo de poder contar com o costumeiro apoio desta municipalidade, 

em especial nas questões que envolvem o bem estar dos nossos cidadãos é que 

aguardo a resposta ao presente requerimento.  

Jaguariúna, 02 de agosto de 2021. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada aos 03 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de agosto de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


